

Lettre suisse en 1924 par avion Scadta pour la Colombie

Fabien BARNIER

" PIÈCE DU MOIS " DU 7 SEPTEMBRE 2024

Les objets postaux expédiés de divers pays européens par avion pour la Colombie entre 1921 et 1931 se caractérisent par l'utilisation de timbres-avion particuliers (Scadta vendus par les consulats de Colombie pour la partie colombienne du transport par avion) et de timbres-poste du pays d'origine pour le transport par voie de surface jusqu'à Barranquilla.

Pour les objets postaux expédiés de la Suisse pour la Colombie les timbres-avions sont surchargés S (manuellement au début puis ensuite à la machine) et la route la plus fréquemment utilisée est trajet en train jusqu'à Cherbourg puis bateau vers New York – Barranquilla et enfin avion sur la ligne principale Barranquilla – Girardot (avec vols collatéraux).

Le supplément avion pour le parcours colombien est de 15 centavos pour la carte postale, 30 centavos / 15 g pour la lettre jusqu'au 30.04.1926 et de 30 centavos / 20 g à partir du 01.05.1926. Le supplément de recommandation est de 20 centavos (timbres-avion R).

